

LARGENTIÈRE

Quand les harkis se souviennent

→ Le 59^e anniversaire du repli de Nemours et Mers El Kebir, en Algérie sera commémoré au square à Largentière. En juin 1962, la Marine rapatriait un millier de harkis de la Demi-Brigade de Fusiliers marins et leurs familles. Samedi 13 juin, une cérémonie, orchestrée par l'association régionale des Harkis et de leurs enfants, se déroulera à partir de 11 h sous la présidence du contre-amiral Olivier Coupry, commandant la force maritime des fusiliers marins et commandos.